
Estimado Fernando: 
 
Como hemos comentado ya en varias ocasiones es nuestra  intención focalizar 
la política sanitaria de Ciudadanos en  conseguir unos resultados  en salud y de 
calidad homogéneos en todo el territorio nacional. Como se puede  observar a 
simple vista, echando por ejemplo un vistazo a los indicadores claves del sistema 
que figuran en la página del ministerio, la inequidad en los resultados es uno de 
los grandes retos del SNS. También lo reconocen así los pacientes en el 
barómetro de  EsCronicos que realiza anualmente la plataforma de Pacientes. 
Además es una inquietud repetida en todas y cada una de las reuniones con 
asociaciones  de pacientes y sociedades científicas que hemos  llevado a cabo 
en nuestra actividad parlamentaria. Por otra parte estamos convencidos de que 
la única herramienta eficaz para hacer moverse a los sistemas autonómicos 
hacia un sistema de  calidad (implementando para ello los recursos necesarios) 
es lograr medir los resultados servicio por servicio y hacerlo, además, de 
forma  transparente. Así lo reflejamos en nuestro programa y así pretendemos 
llevarlo a cabo. Por todo ello te agradecería que transmitieses en nuestro 
nombre a todas las sociedades integradas en FACME nuestra solicitud de 
colaboración para poder  elaborar una serie de indicadores (idealmente no más 
de 10 en el formato inicial) de resultados y calidad especialidad por 
especialidad  que nos permitan llevar a cabo iniciativas idénticas en todas las 
autonomías. Se trataría en esencia  de solicitar un registro público, nacional,  y 
transparente de los mismos, hospital por hospital y servicio por servicio. Es 
Nuestro objetivo inmediato tener definidos estos indicadores en esta legislatura 
a fin de  poder incluirlos  como obligatorios en los registros de todas aquellas 
consejerías de salud que dependan de nosotros a lo largo del  siguiente periodo 
legislativo autonómico que comienza en 2019. Es evidente que la colaboración 
de las sociedades científicas resulta esencial para este proyecto y por tanto 
esperamos de  vuestra comprensión y ayuda. Nos gustaría poder mantener 
reuniones con todas ellas a fin de  aclararles el alcance del proyecto y escuchar 
cuantas sugerencias crean oportuno hacernos.  
 
Por otra parte te avanzo que es nuestra intención también, solicitar  en todos los 
parlamentos autonómicos una comparecencia, anual y monográfica, de  todos 
los Gerentes y directores de área para explicar en las comisiones de Sanidad las 
divergencias en  los resultados que se reflejen los observatorios autonómicos. 
Pretendemos implantar así la costumbre anual de la rendición de cuentas de los 
responsables  sanitarios ante los representantes  de la ciudadanía 
 
Espero vuestra respuesta y vuestra comprensión  para un proyecto que, estamos 
seguros, contribuirá de forma decisiva a dar el gran salto hacia la calidad y la 
transparencia que nuestro sistema  merece y necesita. 
 
Un Fuerte Abrazo 
Francisco Igea Arisqueta 
Portavoz de Sanidad de Ciudadanos 
 


